

2学期が始まりました！

2学期の始業式。暑かったり、雨降りの日が梅雨のように続いたり・・・そんな今年の夏でしたが、9月。みんな元気に登園。幼稚園、ご家庭ともども様々な対策や工夫を凝らして過ごした夏休み。いつもとは違ったことはあったものの 子ども達は夏の楽しい思い出をたくさん抱えて、2学期を迎えました。第5波では、今までは殆ど無しとされていた子どもへの感染の不安の中、ご家庭のご理解ご協力を得、より感染拡大に対しての対策をしっかりと施しながらの一ヶ月でした。

にこにこまつり (3日)

京都ならではの子どもたちのための行事地蔵盆も、2年にわたり縮小化された今年の夏でしたが、それなら幼稚園では、より楽しんでもらおうと、「2学期もニコニコ元気に楽しく過ごそう！」と工夫を重ねてにこにこまつりを準備しました。例年なら、幼稚園いっばいに用意した楽しいコーナをワイワイ回るのがですが、感染対策は大切。今回も昨年同様クラスごとに楽しみました。おなかにおやつが詰まったお魚を釣るお魚釣りや、お楽しみくじ引きや宝物探し等ひとつずつ楽しみながらシールをゲット。楽しい空気紙鉄砲を作ったあてゲームで遊んだり、ブーメランを作って飛ばしっこ競争をしたり、こまを作って遊んだり。楽しかったね！ 冷たいジュースも飲んで、おみやげに各クラスのキーホルダーももらって、みんなにこにこ！の一日でした。



消防自動車見学(8日)

うさぎ組さんは北消防署紫明出張所へ消防自動車の見学にいきました。消防士さんが消防自動車を見ながら一つ一つ子どもたちに分かるようにわかりやすく丁寧に説明してくださいました。みんな熱心に興味深く聞き入っていました。その時、突然、緊急連絡が有り出動に。一瞬で準備が整いウーカンカン!!! 出動の様子を目の当たりにし、お仕事の大切さを実感した子ども達です。訪問時間は短かったけれど、子ども達が多くを感じ、意義深い消防署訪問となりました。園で描いた消防自動車の絵にはひとりひとりの想いが溢れ、迫力あるものでした。



子ども達へのプレゼントお楽しみ会。春から検討を重ねていただき 今年は久しぶりに「糸あやつり人形劇団みのむし」さんの公演に。NHK 教育番組でもご活躍されておられた飯室康一さんとPTA 役員さんとで丁寧に打ち合わせを重ねていただき当日を迎えました。〇ことり・うさぎの子ども達には、子ども向けの楽しい作品「ポンチ&ウーワン」。ポンチとウーワンの楽しい言葉のやり取りやワニの登場にドキドキワクワク！お人形が繰り広げる楽しい世界に引き込まれました。

〇ぱんだ・きりんの子ども達には、 Marionette 人形劇「びっくりピック」【がんばれペロバー！】を。びっくり箱のペロバーとけんた君達との関わりや、たくさんの出来事を通して、子ども達は心動き・・・最強びっくり箱「ドンガラー」の登場には息を呑み・・・ギャグに笑い・・・！！最後には紫明幼稚園の電車の教室も登場し・・・。

素敵な時を持つことができました。飯室さんと一緒に演目の前に登場のピノキオ君と子ども達との駆け引きには、子どもならではの微笑ましいものがありました。お人形さんと写真も撮ることができて、大満足の子も達でした。みのむし様、企画お世話いただきました皆様、子ども達に素敵な時を頂きありがとうございました。



ポンチとウーワン



ピノキオ君



がんばれペロバー



ありがとうございました。

記念写真とろうり

避難訓練 (10日)

幼稚園にいる時に、もしも火事や不測の事態が起きたら・・・どうしたらいいかな？9月の避難訓練ではそんな時慌てないで先生の指示を聞き行動できる子どもを目指して行いました。今回の訓練は地震が起こり火事が起こったという設定です。地震が起こり身の安全を確保し、先生の言葉がけて防空頭巾等で頭を守り地震が収まるのを待ちました。はじめはびっくりしたお友達もいましたが、ことりさんやうさぎさんもすぐに落ち着きを取り戻すことができました。教職員は火災の起こった場所を即座に把握し子ども達を安全に避難させました。2階で活動していたぱんだ組やきりん組の子ども達も落ち着いて安全に非難することができました。子どもたちを守るために教職員は日頃の準備・当日の行動・言葉かけ等を再確認し、検証しました。どのような状況にもきちんと対応できるように日頃からしっかりお話を聞くことが子ども達それぞれに身につけているかがとても大切なことだと実感しました。そののち各クラスでは紙芝居を見ながら今回の訓練を振り返りました。各ご家庭でも不測の事態が起こったときのそれぞれの行動を日頃から確認し合っておきましょう。



交通安全教室 (22日)

きりん組は北文化会館の創造活動室で北警察署に指導していただいて交通安全の学習をしました。地域交通安全推進委員の方々にもお世話をいただき道路の横断などの訓練を受けました。映像を使い臨場感のある訓練。子ども達は真剣に取り組みました。

親子交通安全教室の予定でしたが緊急事態宣言発令中のため子どもだけの教室になりましたが、大人もしっかり交通のルールを守り子ども達のお手本として宜しくお願い致します。



9月の幼稚園

お庭のプランターやバケツの田んぼの稲穂が黄金色にはさみでチョッキンチョッキン稲刈りをしました。 束にしてお庭に干しました。 おむすびパーティーが楽しみです。



御所に行ったよ!

24日きりん組とぱんだ組は大型バスに乗って御所へ行ってきました。お散歩を楽しみ、グラウンドが空いていたので、いっぱい走ったり運動もしてきました。



賀茂川 だいすき

ことりさん、うさぎさんはご家庭にも送迎のご協力をいただき、賀茂川で遊んでいます。走ったり、バッタを見つけたり、お散歩したり、あそびがひろがり楽しんでいます。



ヒマワリの種がたくさん取れました
昨年、紫明小学校のお兄さんお姉さんから
いただいたひまわり。種が沢山撮れました。



おじいさまおばあさまお元気におすごしください
だいすきなおじいさまやおばあさまにひとりひとり
はがきを作りました。きりんさんはおげんきで・・・
という文字も書きました。お手元にはやく届きます
ようにとポストに一人ひとり投函しました



つながるアート3 ぱんだ組の楽しい作品

あか〜いあま〜い苺！色とりどりの紫陽花！

大好きなお母さん！ぱんだ時計！ウォールポケット

